

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **A. Kesimpulan**

Berdasarkan hasil analisis dari penelitian dan hasil analisis pembahasan mengenai pengaruh aplikasi Wattpad terhadap minat baca mahasiswa Komunikasi dan Penyiaran Islam UINSU Stambuk 2018, maka dapat dikemukakan kesimpulan:

Mengenai uji linearitas variabel aplikasi wattpad (independent) dengan variabel minat baca (dependent), maka diperoleh  $f$  hitung  $< f$  tabel yaitu  $2,428 < 2,67$  dan nilai Sig.  $> 0,05$  yaitu  $0,14 > 0,05$ . Menarik kesimpulan dari pernyataan tersebut, maka terdapat hubungan yang linear secara signifikan antara variabel independent dengan variabel dependent.

Mengenai analisa uji t, nilai t hitung variabel aplikasi wattpad terhadap variabel minat baca mencapai skor 4,478. Oleh karena itu  $t$  hitung  $> t$  tabel yaitu  $4,478 > 2,000$  yang berarti bahwa terdapat pengaruh yang signifikan dan positif antara variabel independent (aplikasi wattpad) terhadap variabel dependent (minat baca).

Terdapat pengaruh aplikasi Wattpad terhadap minat baca mahasiswa Komunikasi dan Penyiaran Islam UINSU Stambuk 2018 yang dibuktikan dengan hasil perbandingan  $r$  hitung dengan  $r$  tabel dengan  $r$  hitung  $> r$  tabel yaitu  $0,528 > 0,266$  dengan taraf signifikansi sebesar 0,05. Dan besar pengaruh aplikasi Wattpad terhadap minat baca berada pada kategori sedang dengan memperoleh skor 52,8% .

#### **B. Implikasi Penelitian**

Dari hasil yang telah diperoleh peneliti melalui penelitian yang berjudul “pengaruh Aplikasi Wattpad Terhadap Minat Baca Kajian Dakwah Pada Mahasiswa Komunikasi Penyiaran Islam UINSU” ini diperoleh beberapa implikasi penelitian dan saran penelitian yang peneliti harap mampu memberikan masukan atau ide-ide kepada pembaca atau peneliti linear selanjutnya antara lain:

1. Peneliti memberi saran kepada peneliti selanjutnya untuk melakukan penelitian secara lebih lanjut dan menyeluruh mengenai penelitian mengenai pengaruh wattpad terhadap minat baca maupun pada penelitian linear selanjutnya seperti memperbanyak responden penelitian dan dari berbagai kalangan responden.

2. Cerita berbau dakwah dan agama Islam khususnya diharapkan semakin banyak dan semakin meningkatkan kualitas ceritanya sehingga lebih banyak pembaca yang akan tertarik untuk membaca dan memperoleh ilmu terutama ilmu agama pada cerita di aplikasi Wattpad tersebut.



UNIVERSITAS ISLAM NEGERI  
SUMATERA UTARA MEDAN